



こころ

芳賀町立芳賀東小学校



No.4 令和6年6月28日

「あいさついっぱい」の芳賀東小に

今年度の本校の合言葉は「友達と 仲よく遊び 助け合い あいさついっぱい 芳賀東」です。いつも元気よくあいさつができる子ども多いですが、苦手な子どももいます。そこで、6月の朝会では「あいさつってなに？」という絵本を読んで次のような話をしました。

私は、みんなに「あいさつをしましょう」といつも言っています。他の先生もおうちの人「あいさつをなさい」と言っているでしょう。あいさつはなぜ必要なのでしょう。

【絵本「あいさつってなに？」を読む】

どうだったかな？この本には、いろいろな種類のあいさつが出てきました。「おはよう」「こんにちは」「こんばんは」は会ったときのあいさつ、気持ちを表すのは、「ありがとう」「ごめんなさい」など、どうしてこんなにたくさんのあいさつが必要なのでしょう。

いつも決まった場面で決まった言葉を交わすのは、無駄のような気がします。でも、無駄だと思って家族や友達、先生の前で黙っていると、いやな気持ちになりますね。あいさつが必要なのは、「私はあなたのことをちゃんとも見てますよ。」という合図だからです。そして、「あなたのことを大切に思っていますよ。」という気持ちを届けるものだからです。あいさつをすることで、相手を大切に思う気持ちが伝わります。あいさつは気持ちを伝える魔法の言葉なのです。みんなで気持ちを伝える「あいさついっぱい」の学校にしましょう。



学校では引き続き声をかけていきますので、ご家庭でもお声かけをお願いします。学校・家庭・地域の皆様が、子どもも大人も笑顔で元気なあいさつをかわせると素敵ですね。

体力テスト

6月4日(火)に、全校児童が一斉に体力テストを行いました。これは全国的に実施されるものです。昨年度の結果からは、柔軟性が課題があったので、体力づくりにストレッチを取り入れています。結果についてはわかり次第お伝えします。



4年宿泊学習

4年生は5月30日(木)・31日(金)に、「モビリティリゾートもてぎ」で宿泊学習を行いました。同級生と一緒に、テントの中での初めて宿泊、素晴らしい経験ができました。みんなで協力して、薪や炭を使って作った夕食のカレーは最高においしかったようです。



自由参観

6月5日(水)に自由参観を実施し、多くの方々が参観に来てくださいました。通常の授業参観では、通常1時間だけですので、どうしても学級担任による授業が多くなります。それに対して今回の自由参観では、2時間目から4時間目までたっぷりと見ていただけましたので、普段の子どもたちの様子や学級担任以外の授業も見ていただけたと思います。また今回は、交通安全教室やゲストティーチャーやボランティアの方々に教えていただく特別な授業も行いました。いかがだったでしょうか。今後も御家庭・地域の方々と連携・協力していくことのできる開かれた学校づくりに努めてまいります。



避難訓練・引き渡し訓練

6月14日(金)の業間の時間に竜巻発生時の避難訓練を実施しました。竜巻避難訓練では、「竜巻注意情報」発令後、校庭に竜巻が発生したという想定で行いました。校内で安全な場所はどこかを考え、階段付近に避難しました。子どもたちは、安全、敏速、規律正しく避難することができました。

下校時は災害時の引き渡し訓練を行いました。今年度は雷も考慮し、体育館に避難し、保護者の方々に来校いただき、お子様を引き渡す、という想定で行いました。交通渋滞を避けるために時間差のお迎えをお願いしましたが、保護者の皆様のご協力により、予定通り実施することができました。今後も「安全安心」の学校を目指し、子どもたちの防災に対する意識を高めていきます。



表彰

歯と口の健康週間
標語 特選 3年 ○○○
芳賀郡スポ少交流大会
優勝 芳賀ネクサス
芳賀塩谷地区予選会
準優勝 芳賀東バレーボールクラブ



スクールガード情報交換会

6月19日(水)にスクールガード情報交換会を開催しました。子どもたちの登下校の見守りをしてくださっているスクールガードの皆さんにお集まりいただき、登下校の様子や危険な場所について、情報交換をしました。

その後、体育館で子どもたちと交流会を開きました。スクールガードリーダーの石川さんから「安全な登下校」についてお話をいただきました。そして児童を代表して6年生の○○○○さんが見守りに対するお礼と登下校で気をつけることについてわかりやすく述べることができました。



人権の花贈呈式



きれいな花を咲かせると同時に、心の中にもやさしい心を育つと思います。

6月17日(月)に人権の花贈呈式がありました。例年通り、4年生から3年生に花の種を引き継ぎました。今年度は町の人権擁護委員さんが来校され、人権の花をいただきました。きちんと世話をし、

アルミ缶回収



環境・福祉委員会は毎月アルミ缶回収を行っています。6月は13、14日に行いました。集まったアルミ缶の売却益は、高齢者施設との交流に使います。毎月回収しますので、ご協力をお願いします。